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OGGETTO: Realizzazione elo potenziamento, per gli istituti scolastici, di un accesso alla fibra ottica e
conseguente connessione internet a banda larga.

PREMESSO

che riteniamo rappresenti una priorità, per questa amministrazione, offrire alle istituzioni scolastiche e di
conseguenza a studenti, docenti e famiglie cuneesi, una didattica innovativa ed al passo con i tempi e
prospettare attività di ""long fife learning"" in formazione a distanza indispensabile per garantire l'accesso
all'istruzione a tutti coloro che sono impossibilitati a frequentare costantemente le lezioni, ad esempio
per problemi di salute;

in considerazione che in alcune zone della città è già presente l'infrastruttura telematica (cavidotti e fibra
ottica);

che è auspicabile ampliare nel Comune di Cuneo una connessione wi-fi libera;

che è fondamentale ottimizzare la comunicazione fra l'agente formativo e l'utenza (famiglie, studenti,
enti formativi esterni) nonché semplificare e ridurre i costi delle comunicazioni interne agli enti e tra le
scuole operanti sul territorio comunale tramite l'uso di sistemi di Voice Over IP (es. Skype, Ekiga,
VoipBuster...). o apparati dedicati (es. Cisco IP Phone);

CONSIDERATA

l'importanza dell'aggiornamento della didattica d'aula tramite processi innovativi che facciano ampio uso
delle tecnologie dell'informazione e della comunicazione intese come convergenza di informatica e
telematica per nuovi modi.di trasmettere l'informazione e la cultura alla cittadinanza

INTERPELLA

Il signor Sindaco e l'assessore competente circa i provvedimenti che intendono adottare, in tempi brevi
ovvero riferire in sede di consiglio comunale se, allo stato attuale, risultano già assunte decisioni in
merito alla situazione rappresentata.

In attesa di un vostro celere interessamento ed una pronta risposta nella prossima seduta del Consiglio
Comunale, Le porgo cordiali saluti.

di Vico Mario
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